
　このコーナーは、本市広報誌である「広報ひおき」内の読者の声に協力していただい
た方へのお返事ページです。広報誌に掲載させていただいたお便りから、残念ながら誌
面のスペース上の関係で掲載することができなかったお便りまで。協力していただいた
感謝の気持ちを込めて、隣でキャラクターがお返事書かせていただいております。
　今後とも本市広報誌「広報ひおき」をよろしくお願い致します !!

読者の声
～日置市お便り板～
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～先月のお題は『妙円寺詣り思い出話』でした～9月号のお題1

　妙円寺詣りは、私が幼稚園の時から地域の子供会や
部活動の仲間と楽しく歩いたのを覚えています!!完歩
したらもらえるメダルも沢山あります。中学生の時陸
上部の皆と走って妙円寺詣りでした!!若いからこそで
きたこと(*^_^*)
　今も時期が来て、歌を聞くと口ずさみ思い出します。
今度は我が子(３才)が大きくなったら家族一緒におに
ぎり持って歩きたいですね♬

(みどりさん 吹上町 20代女性)

お便りありがとうございます！妙円寺詣りを通
しての若いその時にしかできないすてきな思い
出の数々。市のことを大好きな私としても、お
便り読ませていただいた時本当に嬉しかったで
す!!それにしても走って妙円寺詣りとは!!私は
きっと途中でばたんきゅ～だと思います(笑)。
ぜひお子さんともその時しかないすてきな思
い出を創ってください。

　わたしの頃の土橋小の卒業生なら思い出のあること
があります。妙円寺詣りには、青年団の方の指導の下、段
ボールでよろいの型紙をつくりそれにニスを塗り黒と
銀とでデザインしていき縫い合わせていくのです。それ
はそれはりっぱなよろいが出来上がります。武士さなが
ら勇敢な若者になります。
　今でも再現できる方いらっしゃるのでしょうか？ね。
追伸：今月の表紙の写真とってもきれいでステキでした

(門ちゃんさん 日吉町 50代女性)

お便りありがとうございます！門ちゃんさんの頃
も紙よろい作りされていたのですね!!ちょうど今
回の特集でも取り上げさせてもらいました。門
ちゃんさんの思い出のように、伊集院小学校の
子どもたちにとってもすてきな思い出になって
くれると嬉しいですね♪
追伸：表紙お褒めいただき本当にありがとうご
ざいます!!これからも頑張るぞと担当のご主人も
張り切ってました(笑)。

　子どもが小学６年生の時、学級全員と保護者担任の
女性教師で西駅西口から、水上坂を登って５時間位歩
き、徳重神社で昼食したのを覚えています。武者行列
に参加させて頂き、祭文を渡す役をさせて頂いたこ
と。地区館青少年部から、ここ数年妙円寺詣り歩こう
会に参加させてもらっています。昨年はお天気も良く、
ザビエル公園で昼食し大変嬉しいでした。途中で俳句
つくりもあります。島津雨にたたられびしょ濡れになっ
た年もありましたが、どの年も良い思い出です。今年
も妙円寺詣りのうたを歌いながら歩くつもりでいます。

(ソソッカシおばさんさん 日吉町 60代女性)
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お便りありがとうございます！今も地区館青少
年部の妙円寺詣り歩こう会に参加し、歩かれて
いるとのこと。とてもすてきですね!!私もソソッ
カシあばさんさんのように今年の妙円寺詣り
ですてきな思い出をたくさん作りたいと思いま
す。今年の妙円寺詣りもぜひ楽しんで参加して
くださいね♪



　観光・イベントのかめの子サッカー (未来のストライ
カーを目指して)という項目を見て、昔を思い出しました。
僕も以前かめの子サッカーに出て、準優勝したことを未
だに覚えています。元気はつらつに必死にボールを追い
かけていた頃が懐かしいです。またあの頃に戻って、ひ
たすらボールを蹴るサッカーがしたいです!!

(まきまきカメンさん 伊集院町 10代男性)

　「健幸情報ひおき」の「脳卒中予防」の記事は参考に
なった。私は、心臓手術で２カ月入院した経験がある。そ
のとき、入院患者の人たちには高血圧で悩む人が多
かったが、入院前と同じ血圧の薬を飲んでいるのに、血
圧がどんどん下がり正常値になっていく様子に、お互い
驚いた。
　原因は、正にここに書かれている食事内容にあった。
「塩の多い食品」は一度も使わず、味噌汁は薄味で１日１
回だった。「麺を食べる時は、汁を残す」という教えもこ
れからは忘れずに実行したい。

(喜久夫ちゃんさん 伊集院町 60代男性)

お便りありがとうございます！「健康は毎日の
ほんの少しの積み重ねが大事である」という言
葉を聞いたことがあります。喜久夫ちゃんさん
のお便りで改めて感じたところでした。
お体は良くなられましたでしょうか。ぜひこれ
からも健康に気をつけてお過ごしください。

　70才になり健康に過ごすように心がけています。田舎
から４月町のほうへ引っ越してきたのですが、影が少な
く散歩をしようと思わなくなり、３㎏太ってしまいまし
た。文化通りの街路樹を桜並木にされたら、どんなにき
れいだったでしょう。老化は足からと言います。是非歩
きたくなる街つくりをお願いします。多くの人の健康の
ために。

(散歩大好きさん 伊集院町 70代女性)

　９月14日(金)の南日本新聞「ひろば」欄に、姶良市の方
から日置市の「健康づくり推進条例に期待」という投稿
があり、「…何より大切な予防につながり、医療費の削減
につながると思う…」との意見があり、その成果に期待す
るとありました。他地域からも注目を浴びていることを知
り、一市民として大変嬉しく、頼もしく思いました。行政
の先進的な施策とその努力に新めて敬意を表するもので
あります。

(照じいちゃんさん 伊集院町 70代男性)

お便りありがとうございます！条例のことを理
解していただき嬉しく思うのと共に、本市の政
策が他市の方からも注目されているとは非常
に嬉しい限りです。「健康づくり推進条例」は、
市民の皆様と一緒になって健康づくりをすす
め、病気を予防して健康で安心して暮らせる市
を目指していきたいとの目的で策定されまし
た。ぜひその第１歩となる健康診断も受けてく
ださいませ!!

お便りありがとうございます！木陰は散歩する
時にはとても涼しくて良いですよね!!桜が満開
の時に下を歩く。想像しただけでもすてきな景
色が浮かびます。市でも歩きたくなる桜の名所
があるのでぜひ散歩してみてくださいませ！！
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お便りありがとうございます！未来のエースス
トライカーがこんなに近くにいらっしゃるとは!!
私もよくサッカーはテレビで観戦しています。
本当に面白いですよね!!今度はなでしこジャパ
ン目指して実際にチャレンジしてみようかと。
まきまきカメンさんもサッカー楽しんでくださ
いね♪

～日置市のこと、身近な話題等なんでもお聞かせください～フリートーク2


